
前回（令和6年2月19日）の境港市民交流センター運営協議会でいただいたご意見・ご要望に対する回答

番号 項目 意見・要望 回答

1 運営
ワンコインシネマについて、チケットが売り切れていて入れないという声を聞
く。800人入るところに100人程度の定員にしておられるので、来年度は改善し
てほしい。

令和６年１０月に上映した「ダンスウィズミー」では、客席仕様（上限250
席）を試みたところ、来場者数は想定より少なく、85名でした。作品内容
や上映日、上映時間によって、チケットの売れ行きがまちまちであり、事前
にチケット枚数（席数）を想定することは困難であることをご理解いただき
たいと思います。（席数や上映回数の設定により、業者に支払う料金が決ま
るので、事業費の調整が必要となります。）今後は、上映作品の内容や上映
時期、チケットの売れ行き等の動向を研究して、検討していきたいと考えて
います。

2 運営
読書祭りと同日に開催していただいているイベントについて、２年連続開催の
「紙コップ２万個でまちをつくろう！」は人気があったが、来年度は、「読書ま
つり」のテーマに関連したイベントを開催してもらいたい。

令和６年１２月に開催された「読書祭り」にあわせて、読書に関連したイベ
ントとして、「しおり作り」（鳥取県立博物館と指定管理者との共催イベン
ト）を開催いたしました。今後も、いろいろなイベントと連携した企画を
行って多くの方にご来場いただきたいと思います。

3 運営 非営利団体であれば、指定管理者に申請を出したら、共催が可能か。

令和６年度は、鳥取県立博物館との共催でワークショップを、境港音楽友の
会「響」との共催でピアノコンサートを開催いたしました。市民交流セン
ターとしての設置目的にそったイベントであり、指定管理者が別途定めた基
準により、共催、後援、協力を行っていますので、詳しくは指定管理者まで
お問い合わせください。

4 運営
スタインウェイピアノがまだ固いので、弾きならし体験会だけではなく、ピアノ
の先生や近隣のピアニストの方に弾いてもらう企画などを検討してはどうか。

令和６年度には、境港音楽友の会「響」との共催で、スタインウェイピアノ
を活用したピアノコンサートを開催いたしました。今後も引き続き、スタイ
ンウェイピアノを活用したコンサート等の開催を検討したいと思います。

5 施設設備 和室に低い椅子を２台購入されているが、台数が十分ではないのではないか。
設置済みの座敷椅子（背もたれ付き）のほかに、ご利用者からの要望が多
かった座椅子を新たに４脚購入しました。

6 施設設備
正面入口から入ってすぐの場所に、本日の催しが一目でわかる案内板を設置すべ
き。（管理事務室横のディスプレイには表示されているが、そこまで見に行く人
がいない。）

現在は、エントランスの階段横に設置している縦型モニターにも催事情報を
掲示しております。
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